
送り迎えのとき、保育士の皆さんに保育園での
取り組みのことをいろいろ聞いていいのかしら？

放射線のことって難しく感じるわ。

専門用語とか難しい言葉は苦手だわ。

国や行政の考え方を押し付けるの？

この便利帳で勉強をしなくちゃいけないの？

保護者のみなさんも、不安があるのかも
しれないね。
この便利帳で、保護者の皆さんと
コミュニケーションがしやすくなるよ。
じゃあ、さっそく進んでみよう！

便利帳の使い方

みんなそう思うよね。今回は僕にゃん太が、皆さんが
放射線のことがわかるように手助けするよ。

無理に勉強するものではないよ。
日頃の疑問で気になるところを読んでみてね。

分からないことがあるから、保護者の皆さんとの
コミュニケーションも不安だわ。

楽しみながら読んでいけばわかるようになっているよ。

頑張っている保育士さんのご意見を取り上げたよ。
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